

Ruhen des Unterrichts

Sehr geehrte Eltern, liebe Schülerinnen und Schüler,

mit einem Auszug aus einer Benachrichtigung des MSB NRW an die Schulen möchte ich über die jüngste Entwicklung hinsichtlich des Umgangs der Schulen mit dem Corona-Virus informieren:

„1. Ruhen des Unterrichts ab Montag bis zum Beginn der Osterferien

Alle Schulen im Land Nordrhein-Westfalen werden zum 16.03.2020 bis zum Beginn der Osterferien durch die Landesregierung geschlossen. Dies bedeutet, dass bereits am Montag der Unterricht in den Schulen ruht.

[...]

ÜBERGANGSREGELUNG: Damit die Eltern Gelegenheit haben, sich auf diese Situation einzustellen, können sie bis einschließlich Dienstag (17.03.) aus eigener Entscheidung ihre Kinder zur Schule schicken. Die Schulen stellen an diesen beiden Tagen während der üblichen Unterrichtszeit eine Betreuung sicher. Die Einzelheiten regelt die Schulleitung.

[...]

2. Not-Betreuungsangebot

Die Einstellung des Schulbetriebes darf nicht dazu führen, dass Eltern, die in unverzichtbaren Funktionsbereichen - insbesondere im Gesundheitswesen – arbeiten, wegen der Betreuung ihrer Kinder im Dienst ausfallen. Deshalb muss in den Schulen während der gesamten Zeit des Unterrichtsausfalls ein entsprechendes Betreuungsangebot vorbereitet werden. Hiervon werden insbesondere die Kinder in den Klassen 1 bis 6 erfasst.“

Wenden Sie sich in solchen Fällen bitte telefonisch oder per Mail an das Sekretariat unserer Schule: 05223 – 7573310 / ekgki.sekretariat@buende.de

Grundsätzlich sind die Schülerinnen und Schüler in der Zeit bis zum Beginn der Osterferien zum Lernen zu Hause angehalten (Lektüre, Aufgabensätze, Referate etc.). Hierzu sollten in der Schule vorhandene technische Infrastrukturen genutzt werden, d.h. bei uns über die Kommunikationsplattform IServ.

Weiterhin gilt, liebe Schülerinnen und Schüler, dass wir euch über IServ informieren, bitte gebt diese Informationen auch an eure Eltern weiter. Selbstverständlich werden wir Sie, liebe Eltern, auch hier auf der Homepage über die weiteren Entwicklungen informieren.

Mit herzlichen Grüßen

Antje Stuke, Schulleiterin